



## Rutin Cuci Darah, Tetap Bertugas Jadi Linmas

### Pengabdian Siswohadi di Usia 70 Tahun

**JOGJA** - Di usianya yang sudah tidak muda lagi yakni 70 tahun, Siswohadi masih ikhlas mendedikasikan sisa hidupnya untuk pengabdian sebagai personil Satuan Pelindungan Masyarakat (Satlinmas) Kota Jogja. Meski harus rutin cuci darah karena gagal ginjalnya, semangatnya tak terpatahkan untuk menjaga keamanan.

"Saya menjadi personil Satlinmas di Kota Jogja sudah 39 tahun," ujar Siswohadi kemarin (16/2). Tak hanya itu, kondisi istrinya yang stroke juga menjadi semangat tersendiri Siswohadi untuk bekerja dengan gih.

Keaktifan Siswohadi dalam setiap kegiatan Satlinmas di Kelurahan Ngampilan dinilai aktif. "Betul, istri saya terkena stroke sejak tahun 2019," tuturnya.

Kakek dengan enam cucu itu terlihat sederhana dan bersahaja. Siswohadi selalu melaksanakan setiap pekerjaan yang diperintahkan oleh pimpinan. Menurutnya, apa yang dilakukannya diniatkan untuk beribadah.

"Kalau di wilayah tugas saya bantu warga hajatan, membantu proses pemakaman warga, menjalankan ronda malam, hingga membantu warga yang

mengalami musibah," jelasnya.

Siswohadi tinggal di rumah sederhana bersama istrinya di Kampung Ngampilan RT 03/RW 01, Kota Jogja. Dalam agenda gowes sambang kampung yang diinisiasi Pemkot Jogja, kemarin (16/2), Penjabat Wali Kota Jogja Singgih Raharjo menyempatkan sambang ke rumah Siswohadi.

Singgih juga memberikan bantuan sembako untuk Siswohadi dan istrinya. "Agenda ini menjadi bagian dari cara Pemkot Jogja untuk mengetahui kondisi warga yang menjadi bagian dari Pemkot Jogja," kata Singgih.

Kegiatan pemberian bantuan sembako itu juga dalam rangka menjalin silaturahmi jajaran Pemkot Jogja dengan para Linmas di wilayah. Menurutnya, Linmas adalah bagian dari terciptanya situasi Karitibmas yang aman di wilayah.

"Pengabdian Pak Siswohadi harus diacungi jempol. Khususnya pengabdian di lingkungan masyarakat sekitar serta pengorbanan waktu, keikhlasan, dan semangat dalam setiap kegiatan," jelasnya.

Siswohadi mengucapkan terima kasih kepada Pemkot Jogja atas kunjungan dan bantuannya itu. "Saya sangat berbahagia dan bersyukur atas apa yang telah diberikan kepada kami. Sangat bermanfaat untuk keluarga kami. Terima kasih Pak Wali atas perhatian yang diberikan," ungkapnya. **(oso/laz/fj)**



**NGARUHKE:** Penjabat Wali Kota Jogja Singgih Raharjo memberikan paket bantuan sembako kepada anggota Satlinmas Siswohadi di rumahnya, Ngampilan, kemarin (16/2).

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005